

Pôle communication
24.65.42

Lundi 29 mai 2023

INVITATION PRESSE

La Nouvelle-Calédonie accueillera l'édition 2023 de la semaine internationale de la normalisation qui se tiendra du 29 mai au 2 juin à la Communauté du Pacifique (CPS). **Une coutume de bienvenue des représentants des 25 pays membres du PASC (Pacific Area Standard Congress) et du PISC (Pacific Islands Standard Committee) se déroulera le mercredi 31 mai à 9 heures à la CPS**, en présence de Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la construction et de l'habitat. Cette séquence sera suivie d'une présentation des deux instances qui ont pour mission d'harmoniser les systèmes normatifs de construction.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

PASC - Pacific Area Standard Congress

Le congrès de normalisation de la zone Pacifique (PASC), rassemble les organismes de normalisation de 25 pays, ainsi que des organismes internationaux. Il a pour objectif d'harmoniser les systèmes normatifs de construction, en vue de faciliter les échanges et le développement économique. Parmi ses membres, on retrouve notamment les États-Unis, le Canada, la Chine, le Japon, l'Australie, la Nouvelle-Zélande, mais aussi des pays d'Amérique du Sud et d'Asie. La Nouvelle-Calédonie en fait partie depuis 2019. Les 25 pays membres se réunissent tous les deux ans afin de partager le fruit de leurs travaux. La réunion de 2019 a eu lieu à Wellington, en Nouvelle-Zélande. En 2021, les échanges se sont faits de manière virtuelle en raison de la pandémie. Les organisateurs ont sollicité la Nouvelle-Calédonie pour être l'hôte de l'édition 2023 du PASC.

PISC - Pacific Islands Standard Committee

Le comité de normalisation du Forum des îles du Pacifique (PISC) a été créé en avril 2022 pour permettre aux petits pays du Pacifique d'accéder aux institutions et aux services internationaux relatifs aux normes de qualité. Cet organisme constitue un outil d'échange et de partage de connaissances et de savoir-faire autour des notions de normalisation, de métrologie, d'accréditation et d'évaluation de la conformité. Il est présidé par Djamil Abdelaziz, directeur du projet « Référentiel de la Construction de la Nouvelle-Calédonie ».

* *
*

*** Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur gouv.nc ***